

## **Presentación del proyecto**

Nuestro proyecto consiste en una bola térmica que sirve para medir la temperatura de cualquier tipo de líquido. Generalmente es usado por padres que tienen un bebe que desean una mayor seguridad para sus hijos.

Ya que muchos padres a la hora de bañar a sus hijos o darles el biberón, echan un poco de líquido en la mano para saber si la temperatura se adapta al bebe. Entonces olvidan que un bebe es más sensible, por lo tanto es una forma para conseguir el máximo bienestar.